

The Spirit of Travelling

Exklusiver Designschmuck mit integrierten Magneten – Energetix mit neuer Kollektion Spring/Summer 2015

Golfer gehen bekanntlich gern auf Reisen. Und sie haben einen gewissen Anspruch an die Dinge, mit denen sie sich umgeben. Unter diesen Gesichtspunkten scheint die neue Kollektion Spring/Summer 2015 von Energetix Bingen wie geschaffen für passionierte Anhänger des grünen Sports. Der Titel der neuen Broschüre mit exklusivem Designschmuck mit integrierten Magneten: The Spirit of Travelling.

Die romantische Inspirationsreise führte die kreativen Schmuckdesigner zu spannenden Kulturen. So stammt der Fischhaken-Anhänger „Hei Matau“ aus Neuseeland und ist eine Reminiszenz an die traditionelle Maori-Kunst. Förderung der Willenskraft und Festigung der Stärke werden dem Symbol zugeordnet – ein prädestinierter Schmuck also für den um Konzentration bemühten Golfer.

Nicht weniger interessant dürften die Armbänder aus der Rubrik Remarkably Casual sein mit diversen klassisch geflochtenen Zopfmustern, die von Energetix modern interpretiert wurden. Hier besonders erwähnenswert das aus feinstem Material geflochtene flexible Kupferarmband, das sicherlich eine gefragte Variante des bei Golfern überaus beliebten Kupferschmucks darstellt.

Alle Schmuckstücke tragen einen wertvollen Magneten.

www.energetix.tv

Gehen Sie auf die Reise mit exklusivem Designschmuck und fühlen Sie in der neuen Frühjahrsbroschüre von Energetix „The Spirit of Travelling“.



http://tiny.cc/Spring_2015



„Hei Matau“,
traditionelle Maori-Kunst
für mehr Konzentration

Klassische Zopfmuster auch
in Kupfer, in Kombination
mit integrierten Magneten.

